

# Eichenbühler Spielplätze insgesamt in gutem Zustand

**Gemeinderat:** Anlage hinter der Bücherei wird erneuert

**EICHENBÜHL.** Im Auftrag der Gemeinde hat das Ingenieurbüro Prinzen die Jahresprüfung der insgesamt zehn Spielplätze in Eichenbühl vorgenommen. Über das Ergebnis informierte Bürgermeister Günther Winkler den Gemeinderat in der Sitzung am Mittwoch.

Die Spielplätze seien insgesamt in einem guten Zustand, teile er erfreut mit. Es habe einzelne Hinweise auf Überprüfung der Verschleißteile gegeben. An sechs Spielplätzen seien Mängel festgestellt worden, die zeitnah behoben werden müssten. Dabei müssen aufgrund einer Änderung der DIN-Norm alle Spielplatzschilder ausgetauscht werden. Alle anderen Mängel wurden bereits behoben oder es wurden Ersatzteile bestellt, die zeitnah eingebaut werden können.

Besonderes Augenmerk habe die Gemeinde auf die Spielanlage hinter der Bücherei, die durch das Engagement und Spenden einer Elterninitiative für knapp 27.000 Mark angelegt und 1997 eröffnet wurde. Mittlerweile müssen immer wieder Elemente ausgetauscht und Anbauten entfernt werden. Die grundlegende Erneuerung des Spielplatzes ist nun für 2024 geplant. Die Kosten bezifferte Winkler auf etwa 26.600 Euro. Ein Antrag auf eine mögliche Förderung über das Regionalbudget sei bereits gestellt.

Winkler äußerte »ein dickes Lob« für die Arbeit der beauftragten Mitarbeiter des Bauhofs für die andauernde Pflege und Überwachung der Spielplätze. Für 2023 seien nur für diese Aufgabe 320 Einsatzstunden angefallen. *acks*



Seit 1997 in Betrieb und in die Jahre gekommen: Der Spielplatz hinter der Gemeindebücherei Eichenbühl wird 2024 für 27.000 Euro erneuert.

Foto: Siegmund Ackermann